



EDUCACIÓN

El rector de Valladolid denuncia una «campana de descrédito» contra la universidad pública

El rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, denunció la «campana de descrédito» que sufren las universidades públicas y el «uso interesado» de los rankings. De esta forma, se quiso sumar a las declaraciones del su homólogo en Salamanca, Daniel Hernández. Así lo señaló en la apertura del curso académico de la Universidad de Valladolid, y mencionó las «amenazas» que atenazan a la universidad pública, donde criticó que se haya dejado al arbitrio de las universidades la modificación del sistema de tres años de grados y dos de master, que calificó de «inoportuna».